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令和６年  第３回 教 育 委 員 会  会 議 録  

招集年月日    令和６年３月４日 

 招 集 場 所   日南町役場  第２会議室 

開    会   午後１時３０分    教育長宣告  

出 席 委 員  青戸教育長   西村卓也教育委員  山脇教育委員  西村彰滋教育委員  米積教育委員   

欠 席 委 員  なし 

   議    案 

 

第６号   令和５年度末日南町立学校教職員人事異動の内示について  

第７号   令和５年度日南町民生費・教育費３月補正（第９号）予算について  

第８号   令和６年度日南町民生費・教育費当初予算について  

第９号   令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について  

議 事 日 程  

議      事          の      経      過 

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

挨拶 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

 

 

 

日程第１  

議案第６号 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育委員  

 

教育長  

 

教育長 

 

 

教育委員  

教育長 

それでは、第３回教育委員会を開会する。  

 

報告事項  

※資料により内容説明  

何かご質問はあるか。  

特にない。  

 

議事録署名は米積委員  

 

日程第１  議案第６号 令和５年度末日南町立学校教職員人事異動の内示について  

※資料により内容説明  

何かご質問はあるか。  

特になし。  

それでは議案第６号  令和５年度末日南町立学校教職員人事異動の内示についてご承認いただけるか。 
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日程第２ 

議案第７号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第３ 

議案第８号 

 

教育委員  

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

事務局 

 

教育委員  

事務局 

教育委員  

事務局 

教育委員  

事務局 

教育委員  

事務局 

教育委員  

事務局 

教育長 

教育委員  

教育長 

 

教育委員  

 

教育長 

事務局 

教育長 

異議なし。  

 

日程第２  議案第７号 令和５年度日南町民生費・教育費３月補正（第９号）予算について   

※資料により内容説明  

何かご質問はあるか。  

まなびや縁側の講師が１名だった理由について聞きたい。  

継続して募集はしているが、応募がなかった。問い合わせはあったが、実情的に勤務が難しく、増員に

至らなかった。  

山の上分園の園舎修理は終了したか。  

終了し改善している。  

会計年度任用職員の報酬減額について理由は何か。  

パートタイム会計年度任用職員は、時間給での勤務となり、実績計算により減額となった。  

学校での消毒作業は継続して実施しているのか。  

今年度は年間委託しているので実施していく。来年度は実施しない。  

芝生化の減額は、ブロック持ち帰りの効果もあるのか。  

予想よりも多く持ち帰って頂いた。それも含まれているが、実績による減額となっている。  

給食費の食数が減になった原因は何か。  

行事等による午前授業の場合、バス時間の関係で給食を食べずに帰ったので、その分が減食となった。 

他に何かご質問はないか。  

特になし。  

それでは議案第７号  令和５年度日南町民生費・教育費３月補正（第９号）予算についてご承認いた

だけるか。 

異議なし。  

 

日程第３  議案第８号 令和６年度日南町民生費・教育費当初予算について  

※資料により内容説明  

何かご質問はあるか。  
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教育委員  

事務局 

教育委員  

事務局 

 

 

教育長 

教育委員  

事務局 

教育委員  

事務局 

 

教育委員  

事務局 

教育委員  

事務局 

教育委員  

事務局 

 

教育委員  

教育長 

 

 

教育委員  

教育長 

教育委員  

教育長 

人権施策推進事業の、地区同和教育推進協議会運営の補助とはどんな補助か。  

各地域振興センターが人権事業を推進するための補助となっている。  

事業費が大幅減になっている理由について教えてほしい。  

令和６年度より、パートタイム会計年度任用職員以外の会計年度任用職員の給料は、総務課の一括管理

となる。そのため、教育課各事業の予算が減額となっている。事業説明には配置について記載している

が、予算は総務課についている。  

来年度予算の重点として子育て支援を打ち出しており、こども園はおむつの無償化を実施する。  

こども園の車両借り上げ料とは何か。  

交流保育のタクシー借り上げ料である。  

地域コーディネーターの配置は、他町村では学校に配置している所が多いが、日南町はどうか。  

過去には学校配置としていたが、課題もあり現在は教育課配置としている。学校運営協議会、まなびや

縁側の講師等、複数の業務を予定しているので、教育課配置としている。  

学校とともに動けるシステムの方がより有効的と感じるので、検討してもらいたい。  

現在は学校との連携を十分取ってもらっているので、今後課題が出れば改善していきたい。  

地域コーディネーターの勤務時間が減るのか。  

現状を維持しながら曜日等考慮し、各業務の都合のよい時間を考えていきたい。  

生き抜く力育成事業の、授業目的公衆送信保証金制度負担金とは何か。  

著作権の関係で、授業目的でネットからの資料利用は従来認められないので、各市町村で一括して支払

う制度となる。メリットとして１件ずつ支払う必要がないので、負担的に違う。  

外国語教育推進事業は、ＡＬＴとＣＩＲの２名配置となるのか。  

そうだ。国際交流員（ＣＩＲ）は英語の授業には参加できないので、交流事業を計画していきたい。主

にこども園に重点を置き、園小中、社会教育等の時間配分については今後検討していく。又、地域づく

りとしても活動してもらう予定で、併せて計画していきたい。  

授業の補助としては参加できるのか。  

交流授業の補助はできるが、英語の授業の補助はできない。  

自治会で依頼することもできるか。  

そういう活用もできる。  
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日程第４ 

議案第９号 

 

 

 

 

教育委員  

事務局 

教育委員  

事務局 

 

教育委員  

事務局 

 

教育委員  

事務局 

教育委員  

事務局 

教育委員  

教育長 

教育委員  

事務局 

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

教育長 

事務局 

日南町人材育成事業の、人材育成奨学金の大幅な増額の理由について教えてほしい。  

奨学金事業開始当時から金額が変わっていない。時代の必要経費に合わせて増額とした。  

学校指導事務のデジタル教科書とは。  

指導者用のデジタル教科書となり、先生の資料がデジタル化される。児童、生徒用のデジタル教材は、

国から無償で提供されている。来年度も引き続き、英語、算数、数学を利用していく。  

生涯教育総合推進事業で、前年度から大きく変わっている所、減額理由を教えてほしい。  

町民大学の回数を年６回に減らし、やさしい国語、池田亀鑑賞授賞式を取りやめたことが、減額理由と

なっている。  

下谷中山鉄山跡の国指定には何年かかかるのか。  

下谷中山鉄山跡だけでは指定が難しい。周辺を一体的に指定にすると可能性はある。  

ねんりんピック開催によりふるさとまつりの日程は変更となったのか。  

同時開催は難しいと判断し、１１月２日、３日に変更した。  

美術館によっては音声ガイドがあるが、日南町にも導入すれは入場者数も増えるのでは。  

現段階で導入は難しいが、来年度は学芸員が２名体制となるので、しっかりと説明していきたい。  

学校給食費の財源にある過年分とはどんな意味か。  

前年度の未収金分である。  

他に何かご質問はないか。  

特になし。  

それでは議案第８号  令和６年度日南町民生費・教育費当初予算についてご承認いただけるか。  

異議なし。  

 

日程第４  議案第９号 令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について  

※資料により内容説明  

何かご質問はあるか。  

特になし。  

それでは議案第９号  令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の認定についてご承認いただけるか。  

異議なし。  
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協議・報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

教育委員  

 

教育長 

 

教育委員  

協議・報告  

◎いじめ不登校について（非公開）  

◎事務局より  

○幼児・学校教育室  

子ども園は２月１４日に体験入学が実施され、入学に期待を膨らませている。また、年中児は年長児に  

向けて交流会を実施している。 

小学校は、卒業式に向けて練習に取り組んでいる。中学校の体験学習も実施され、今後は部活動体験  

も計画されている。２月２８日、５、６年生のよる日南町の未来に向けての発表が実施され、今年度は  

地域づくり推進課室長が参加した。児童の思いを聞き取ってもらいながら、町の取組についての話を聞 

いた。 

中学校は、明日３月５日が県立高校の一般入試で、８名の生徒が受験する。残りの８名は決定している。 

３月９日は卒業式が挙行されるので、ご都合がよろしければご参加いただきたい。  

シアトル派遣への結団式へご参加いただき、お礼申し上げる。ケロッグミドルスクールへのプレゼン作  

成に苦戦しているが、いい交流にしていきたい。 

〇生涯学習室  

事業もおおむね実施されている。文化財試掘調査、オオサンショウウオの調査等、国からの補助をもら

って実施している調査も最終まとめに入っている。出来次第報告していきたい。  

〇人権センター  

２月１８日、日野郡男女共同参画講演会が実施され、２０名の参加があった。第１１回ふれあい人権講

座は美術館で対話型鑑賞を実施する。人権意識調査は集計が終了し、分析を行っている。まとまったら

正式にご報告する。  

何かご質問はあるか。  

特にない。  

 

○その他  

何かご質問があるか。  

特にない。  
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教育長 

教育委員  

教育長 

 

教育委員  

教育長 

 

教育委員  

事務局 

 

３月２６日に予定している、総合教育会議の議題について意見をお伺いしたい。  

給食費の無償化について協議していきたい。  

県、国レベルで給食費無償化の動きが出ている。国の動向を見ながら取り組んでいきたい。給食費軽減

は進めているので、今年度はそれを継続していきたい。  

軽減だけでも保護者は助かっているが、町として先を見越して方針を出してほしい。  

情報収集しながら進めていきたい。他に議題があれば連絡いただきたい。  

他に何かご質問はないか。  

特にない。  

４月２日９時から教職員の着任式を予定しており、ご参加をお願いしたい。  

 

○教育委員会等の開催予定について  

第４回 ３月１３日（水）   １６時００分 役場 第３会議室  

以上で第３回教育委員会を閉じる。  

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


